La jeunesse

ECOLO DÉFENDRA LA MISE EN PLACE D'UN « PLAN JEUNESSE LOCAL » RÉPONDANT AUX DÉFIS DE LA PARTICIPATION ET DE L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE VIE DES JEUNES!

La politique de la jeunesse doit constituer une priorité! Pourtant, à Bertrix, il nous semble qu'elle est largement oubliée. Certes l'accent est mis sur la promotion des sports et de la culture, mais la participation des jeunes aux décisions qui les concernent et à la vie de leur commune en général est négligée. Le développement de la compétence « jeunesse » au sein d'un échevinat nous semble nécessaire!

Il faut développer une vision et des réponses cohérentes face aux défis et aux besoins que rencontrent les jeunes aujourd'hui!

Une place de choix pour les 12-18 ans doit être faite au sein de notre Commune en incluant les jeunes issus des milieux les plus défavorisés. De même, nous voulons mieux considérer la problématique épineuse de l'entrée des jeunes adultes dans la vie active.

Le soin apporté au cadre de vie et aux aménagements urbains reflétera notre préoccupation pour le bien-être des jeunes.

Voici les priorités d'ECOLO Bertrix pour les six prochaines années.

Avec Ecolo dans la majorité, la Commune mettra en place un « *Plan Jeunesse local* ». Avec la participation des jeunes de toutes les associations (sportives, culturelles, mouvements de jeunesse...), la commune définira les besoins des jeunes et la manière dont elle peut y répondre. Établi pour la durée totale de la législature, ce plan permettra d'agir de manière transversale sur l'ensemble des politiques menées par la Commune en y accordant des moyens financiers et humains adéquats.

Avec Ecolo dans la majorité, un conseil consultatif des jeunes de 12 à 18 ans sera mis en place. Il prolongera l'expérience du conseil communal des enfants et invitera les jeunes à s'impliquer en tant que citoyens bertrigeois.

Avec Ecolo dans la majorité, *les associations de jeunes de la Commune* disposeront du soutien nécessaire pour l'organisation de leurs activités dans les meilleures conditions. Une réflexion en profondeur sera menée dès janvier 2019 sur la question de la mise à disposition d'espaces accueillants et adéquats pour les activités régulières.

Avec Ecolo dans la majorité, la Commune favorisera la *formation initiale et continue des* animateurs/trices par la prise en charge – partielle – du coût des formations pour les jeunes qui désirent s'engager comme animateurs dans des mouvements locaux.

Avec Ecolo dans la majorité, la Commune assurera la coordination des services de prise en charge des jeunes en souffrance et en décrochage scolaire.

Avec Ecolo dans la majorité, la Commune étudiera la possibilité de créer dans chaque village de l'entité et dans les principaux quartiers de Bertrix un espace permettant aux jeunes de se réunir, se défouler, faire du sport. Les infrastructures existantes seront, si nécessaire, remises en état, en concertation avec les usagers et les habitants.